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Die NEOS Bezirksräte 

Katharina Kainz 

Johannes Bachleitner 

Jürgen Fränzer 

Peter Pelz 

An das 

Bezirksamt Hietzing 

z.Hd. Herr Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert 

Anfrage betreffend Arbeitsgruppe Verbindungsbahn 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Ebert, 

das Projekt Verbindungsbahn hat wesentliche Auswirkungen auf den Bezirk Hietzing und 
stellt ein Jahrhundertprojekt dar. Zur besseren Bearbeitung der vielen damit verbundenen 
Fragen wurde die Arbeitsgruppe Verbindungsbahn zu Beginn dieser Legislaturperiode 
wieder ins Leben gerufen, wobei seitens der ÖVP versichert wurde, dass dieses Mal die 
Arbeitsgruppe nicht im Sand verlaufen wird, in dem keine Sitzungen mehr einberufen 
werden. 

Das Letzte Treffen der Arbeitsgruppe fand vor 2 Jahren am 9.3.2022 statt. Angesichts der 
Tragweite des Projekts ist die Untätigkeit der Arbeitsgruppe unverständlich. 

Anfrage 

1. Gab es seit 9.3.2022 Sitzungen der Arbeitsgruppe Verbindungsbahn (AG VBB)? 

2. Wieso sind keine Treffen der AG VBB angesetzt? 

3. Wann wurden die ÖBB zuletzt zu einer AG VBB eingeladen? 

4. Gab es interne Sitzungen der AG VBB, wo die Position des Bezirks zur vorliegenden 
Planung abgestimmt wurde? 

5. Gab es eine Sitzung der AG VBB folgend der Information zur veränderten 
Verkehrsführung in der Waldvogelstraße, bzw. eine parteiübergreifende Diskussion 
über die Folgen der Planänderung? 

6. Gab es eine Sitzung der AG VBB folgend dem Vorliegen der Ergebnisse des 
Gestaltungswettbewerbs bzw. der zuletzt von ÖBB dargelegten Projektänderungen 
zur Folge des Gestaltungswettbewerbs? 

7. Wäre es nicht angemessen die Entwicklung des UVP-Verfahrens im Rahmen dieser 
AG zu besprechen, um daraus Handlungen des Bezirks festlegen zu können? 

8. Wäre es nicht im Rahmen der Arbeitsgruppe sinnvoll in regelmäßigen Abständen die 
Hietzinger Bürgerinitiativen zum Projekt Verbindungsbahn einzuladen und zu 
evaluieren, wie der Bezirk den Anliegen der Bürgerinitiativen mehr Gewicht geben 
könnte? 

Wien, am 13.3.2024 
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